

**Regens  
Wagner  
Ofenbau**



Bewohner der Wohn-Gruppe Lukas von Regens-Wagner in Neumarkt verbrachte ein ganzes Wochenende am Langhaus. Übernachten im Stroh, Essen über dem Lagerfeuer und: sie erstellten eigenhändig - unter fachkundiger Anleitung von Archäologe Friedrich Lore - einen Lehmbackofen. Nach 2-wöchiger Trocknungszeit wurde er von der gleichen Gruppe erfolgreich getestet.





Dass auch die Hölzer als Unterlage Originalbefunden entsprechen würden, behauptet niemand. Nur eine praktische Erwägung: Wir können ihn später an einen anderen Ort versetzen. Der Unterstand ist nämlich im Arbeitswahn der Helfer etwas überdimensioniert geraten. Darunter wäre vielleicht die geplante Bronzeschmiede besser platziert.

